



## pensions alimentaire est ce normal ????

Par **JESSUD**, le **28/04/2013** à **17:48**

Bonjour,

Suite a une separation de mon conjoint depuis 13ans.... son ex lui reclame une pension alimentaire de 380 euros part mois..... ce que je trouve enorme en sachant que cet enfant de 15 ANS est en internat ce qui coute 450 par mois... et en sachant que nous payons en plus les trajet de train 60 euros part mois... est ce normale ??????? et si non que pouvont nous faire en procedrure ????

Cordialement....

Par **youris**, le **28/04/2013** à **17:57**

bjr,

en cas de désaccord sur le montant de la PA votre conjoint doit saisir le JAF qui en fixera le montant.

cdt